

にじいろ

NO. 24

社会見学に行ってきました！

11月1日（金）、待ちに待った社会見学へ行ってきました。あいにく雨模様でしたが、天気に負けないくらい元気いっぱい出発しました。

自動車時計博物館では、江戸時代の時計や、昔の車やバイクに目を輝かせていました。実際に乗れる自動車が多くあり、子どもたちは「ドアの作りが違う！」「ハンドルを動かすと、後ろのプロペラが動いている！」などと、多くの気づきを話しながら、楽しんで学んでいました。

動物園では、グループごとに、動物のひみつを見付けようと協力してまわることができました。

愛情のこもったお弁当等、準備のご協力ありがとうございました。

子どもたちの写真・ふりかえり よい



はじめてのしゃかい見学だったので、すごくドキドキしました。いっぱい学べて、いろんなことをだったので、これでよかったです。

2ねん生になったら、もっとたのしいだろうなとおもいました。



じどう車とけいはくぶつかんで、ひこうきにのったところがたのしかったです。うまにのって、プラプラすることもできました。ともだちとのれてよかったです。

かわいいどうぶつも、こわいどうぶつもいてたのしかったです。あしがはやいどうぶつも、ゆっくりあるくどうぶつもいました。

天気は雨でぬれたけど、みんなでいけてたのしかったです。



お知らせ

- 音楽発表会が近づいています。学校でも一生懸命練習していますが、ご家庭でも練習に励むよう、声掛けをしていただけると幸いです。よろしくお願ひします。
- 以前お伝えしていました、算数科で使用する箱・生活科で使用する秋の準備物はまだ集めています。ご準備できる場合は、ご協力よろしくお願ひします。
- 本日、なわとびの注文封筒を配付しました。12月の後半の体育で、体つくり運動の一環としてなわとびを行います。ご家庭にあるもので構いませんが、注文される方は、20日（水）までに持たせてください。